

BOZOULS

BOZOULS

Vœux à la Maison d'accueil les Caselles

Des valeurs pérennes de confiance et de solidarité ancrées dans la vie locale



Pierre Roux, directeur des Caselles : «Je voudrais remercier l'ensemble du personnel...».

Vendredi 24 janvier après-midi, le conseil d'administration de la Maison d'accueil de Bozouls, ainsi que l'Amicale Pour les Echanges entre Générations (APEG), ont présenté leurs vœux pour la nouvelle année aux résidents, à leurs familles, et à l'ensemble du personnel.

Outre divers responsables des Caselles, dont Pierre Roux, directeur, et Gérard Descrozaille, président, de nombreuses personnalités, à l'image de Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls, Jean-Michel Lalle, vice-président du Conseil général, Yves Censi, député, étaient présentes pour, elles aussi, présenter leurs vœux, tout comme Robert Taussat, historien, My-

riam Passet, représentante du personnel ou encore Olga Gorcecki et Edouard Ruols.

Un après-midi fort et au caractère toujours très particulier pour les résidents, un après-midi riche des propos tenus par les uns et les autres, propos souvent induits par la ratification, toute récente, d'une convention tripartite qui permettra, entre autres, l'accès à des soins de qualité.

Signée entre l'association gestionnaire, le Conseil général et l'ARS (assurance maladie), la convention tripartite est un contrat d'objectifs pour 5 ans, qui définit :

— Des objectifs quantitatifs (nombre de résidents accueillis, niveau moyen de handicaps et

de soins requis) et des objectifs qualitatifs (qualité des soins, hygiène, sécurité, droit des usagers, formation du personnel...), qui sont autant d'obligations pour l'établissement.

— Des moyens financiers de la part de l'Agence régionale de santé (ARS) et du Conseil général, pour faire face aux objectifs fixés (dépenses de personnel, d'investissement, de fonctionnement).

Cette nouvelle convention, qui prend en compte le niveau de handicap et de pathologie actualisé des résidents accueillis, permettra d'équilibrer les budgets, de renforcer les équipes et les soins, ainsi que le suivi psychologique.



Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls : «Nous avons l'intention de mettre en place un Conseil des Anciens, pour favoriser les échanges et profiter de leur sagesse».

Ecole Arsène Ratier

Une belle soirée familiale au quine



De nombreux quineurs.

Samedi 25 janvier, ils furent nombreux à répondre présent à l'invitation de l'Association des parents d'élèves de l'école Arsène Ratier qui organisait son grand quine annuel salle de fêtes de Bozouls.

C'est une soirée de jeu des plus familiales et conviviales qui attendait les joueurs. Un quine pour les enfants de l'école débuta la soirée, tout aussi ri-

chement doté que celui pour les grands et qui permit à chacun de nos jeunes participants d'emporter un lot. Puis dès 20h30, les joueurs plus agueris prirent place et les parties purent démarrer pour de long tour de quines n'apportant pas à tous la chance escomptée, mais n'est-ce pas le jeu ?

Une belle soirée au demeurant qui contribua à l'action

que mène l'APE tout au long de l'année pour porter avec bonheur de nombreux projets au sein même de l'école Arsène Ratier.

Prochain rendez-vous avec l'APE, vendredi 21 février dès 20h30 au centre social de Bozouls pour une autre grande soirée conviviale et un grand concours de belote.

Club occitan

Succès pour les rencontres musicales



Les amateurs de danse s'étaient déplacés en nombre.

Voilà plus de vingt ans maintenant que le club occitan organise, tous les derniers dimanches de janvier sa traditionnelle rencontre de musiciens et voilà plus de vingt ans aujourd'hui que ces rencontres rencontrent un vif succès populaire.

Dimanche 26 janvier n'a pas échappé à la règle et dès 16h, la salle de fêtes du bourg s'est remplie d'un nombreux public venu des quatre coins du département mais aussi du Lot,

du Tarn, de la Lozère ou encore du Cantal (malgré les conditions météo). Il faut dire que «Les Musiciens del País», qui assuraient l'animation, se relayaient avec brio formant plusieurs groupes pour interpréter des morceaux traditionnels, de danses «exotiques» ou des partitions de musette pour le plus grand plaisir du public venu pour les uns assouvir leur soif de danses et pour les autres partager quelques moments de convivialité en famille ou entre amis. L'après-midi musical se

prolongea tard dans la soirée, juste après une petite pause gourmande histoire de recharger les batteries. Le succès était une fois encore au rendez-vous de ces rencontres, véritables instants d'échanges et de convivialité, de danses et de bonnes musiques.

Bravo au club occitan pour son organisation et aux «Musiciens del País» pour le bonheur qu'ils communiquent sur scène et rendez-vous l'année prochaine.

GILLORGUES

DÉCÈS

Lundi 3 février ont eu lieu, dans l'intimité, les obsèques de M. Jean Bayol.

A son épouse, ses enfants, ses petits-enfants et toute la parenté, nous adressons nos sincères condoléances.

QUINE DU FOYER RURAL

Samedi 15 février, le foyer rural de Gillorgues vous invite à son quine, sans ordinateur, à la salle du foyer rural à Gillorgues à 20h30 pour gagner de multiples lots dont un téléviseur, des gateaux à la broche, canards gras...

BOZOULS

BOZOULS

Les aviculteurs Bozoulais champions d'Europe

Après avoir accueilli avec brio 37 départements différents dans le cadre de l'exposition avicole de Bozouls fin 2013, c'était au tour de l'association avicole bozoulaise de se déplacer pour défendre les couleurs de ses races de prédilection. Le moins que l'on puisse dire c'est que ses membres ont relevé le défi haut la main. En effet, dans le cadre du championnat d'Europe du pigeon Mondain qui se déroulait à Colmar dans le Haut-Rhin, quatre éleveurs de l'Association ont obtenu un titre de champion d'Europe dans 5 variétés sur 12 existantes. Raymond Biron a remporté le titre de champion d'Europe avec une femelle Mondain blanc, Vincent Valmary a fait de même dans le coloris noir, Christophe Espinasse s'est quant à lui octroyé le titre de champion d'Europe dans la couleur rouge cendré barré.

Quant à Alain Barreau, il a tout simplement trusté la première place en mâle Mondain rouge et en mâle Mondain jaune.

Dans ce dernier coloris, excusez du peu, il a non seulement remporté la première place en femelle jaune mais également obtenu la deuxième et troisième place. Historique ! Dernier coup de chapeau,



Christophe Espinasse, Raymond Biron et leurs champions.

Raymond Biron a été élu par ses pairs, meilleur élevage de l'année 2013. L'association bozoulaise a hissé haut les couleurs de l'aviculture. Cocorico !

Deuxième édition de la braderie espalionnaise



C'est à Bozouls que se déroulait cette deuxième édition de la braderie espalionnaise.

Samedi 1^{er} février et dimanche 2 février, l'association «Vivons Espalion» organisait sa traditionnelle grande braderie d'hiver.

Pour la seconde année et pour des raisons purement techniques de disponibilité de salle, cette grande braderie se retrouvait délocalisée sur Bozouls à la salle de fêtes, n'allez pas voir là un clin d'œil à ce fameux bas-

sin de vie que certain ne voit toujours pas !

Il n'en demeure pas moins que cette délocalisation a permis à l'association espalionnaise de s'ouvrir vers l'extérieur et d'accueillir à ses côtés des commerçants venus de Bozouls, Laguiole, Entraygues, Rodez jusqu'à Baraqueville.

Diversité de commerces, large choix de marchandises et des

remises exceptionnelles allant parfois jusqu'à -70%, la braderie, même si le temps hivernal n'encourageait pas forcément à mettre le nez dehors, donna envie de parcourir les allées et les stands de cette seconde édition.

Pourquoi pas à l'an prochain pour une troisième édition des commerçants d'Espalion à Bozouls.

BOZOULS

NAISSANCE

Jeudi 30 janvier, naissance d'une fille, prénommée Maéva, premier enfant au foyer de Caroline Saelles et Emmanuel Montheil, domiciliés à Bozouls.

Nous adressons nos meilleurs souhaits à la nouveau-née et nos félicitations aux parents, aux grands-parents Odile et André Montheil à Ambrans de Bozouls, Jeanine et Jean Saelles à La Borie de Curières et aux arrière-grands-parents Lisette et Raymond Saelles à La Borie de Curières.

DÉCÈS

Samedi 1^{er} février a été célébrée, en l'église de Bozouls suivie de l'inhumation au cimetière d'Aboul, la cérémonie religieuse de M. Maurice Roux, décédé à l'âge de 82 ans.

A son épouse, ses enfants, sa petite-fille et toute la parenté, nous adressons nos sincères condoléances.

CONFÉRENCE

L'association «Les Amis des sciences de la terre» organise sa prochaine conférence ce vendredi 7 février, à 20h30 à l'espace Denys Puech. Le thème sera : «Un géologue au Sahel, dans les dernières décennies du XX^e siècle : Mali, Niger, Burkina Faso/Haute-Volta».

CLUB AMITIÉ CHORALE

Le club Amitié Chorale propose à ses adhérents et amis de découvrir l'Alsace et ses traditions du 11 au 16 juin.

Au programme : les hautes Vosges, la route des crêtes, Obernai, Strasbourg, Colmar, le Mont Sainte Odile et pour terminer, la route du vin avec Ribeauvillé et Riquewihr. Hébergement en centre de loisirs pour la durée du séjour.

Toutes les personnes intéressées sont priées de se faire ins-

crire avant le 15 février, lors des activités du lundi ou auprès d'Yvette Gral au 05.65.66.25.08. Un acompte est demandé à l'inscription.

JUDO

Un grand bravo aux jeunes judokas. En effet, le club de Bozouls était invité dimanche 26 janvier au gala du club de Decazeville regroupant presque 400 jeunes. Les jeunes n'ont pas fait que de la figuration mais se sont brillamment classés : Hugo Benoit 1^{er} ; Erwan Bessière, 1^{er} ; Léopold Marti, 2^e ; Jonathan Pascal, 1^{er} ; Théo Pradalier, 3^e.

Le président Christophe et l'enseignant du club Michel sont très fiers de ces jeunes. Ils remercient aussi les parents qui ont bien voulu les accompagner à Decazeville.

Prochaine compétition le 16 février à Capdenac.

SKI LOISIRS

A l'approche des vacances de carnaval, le ski loisirs Bozouls-Comtal organise deux matinées de mises à disposition de matériel. La première se tiendra le samedi 8 février de 9h à 12h et est exclusivement réservée aux habitants de la communauté de commune Bozouls-Comtal et d'Espalion. La seconde, ouverte à tous, aura lieu le samedi 15 février de 9h à 12h. Les locations de matériels s'effectueront au local derrière Espalux.

Tarifs pour les locations : 1 paire de ski alpin + chaussures, 55 € ; casque, 10 € ; raquettes ou ski de fond + chaussures, 30 € ; surf + chaussures, 65 € ; l'adhésion à l'association de 5 € par famille et par an est obligatoire.

Le ski loisirs Bozouls-Comtal organise aussi plusieurs journées de ski : cinq jours à Laguiole, du 3 au 7 mars, pour les

débutants 1^{re} et 2^e année ou 4 jours au Lioran, les 3, 4, 6 et 7 mars pour un coût de 175 €, repas chaud et goûter compris. Les inscriptions se feront au local. N'oubliez pas de vous présenter avec une copie du carnet de santé, un certificat médical, la licence FFS obligatoire que vous pourrez prendre sur place (46 €).

TRANSPORTS SCOLAIRES

L'élaboration du programme départemental des transports scolaires pour la campagne 2014-2015 se déroulera très prochainement.

Tous les élèves qui en bénéficient actuellement ainsi que tous ceux qui les emprunteront à la rentrée prochaine doivent se rendre en mairie afin de remplir une demande d'inscription au plus tôt.

PÉTANQUE

Vendredi 7 février, le Carreau Bozoulais invite tous ses licenciés à participer à une réunion de travail qui se déroulera à l'espace Denys Puech à 18h.

La présence de tous les licenciés est indispensable et celle des futurs licenciés souhaitée.

Ordre du jour : licences : pour le renouvellement amener un certificat médical et les frais de licences de 30 € ; pour la création de nouvelles licences amener un certificat médical, une demande de licence dûment remplie et le montant de la licence de 30 € ; maillots : il est demandé aux licenciés de ramener leur maillots (même les personnels) afin de faire le point sur ceux qui pourraient manquer en vue des concours par équipes ; formation et inscription des équipes et marche à suivre pour la saison à venir.

La réunion se clôturera par le verre de l'amitié.

BOZOULS

BOZOULS

TRANSPORTS SCOLAIRES

L'élaboration du programme départemental des transports scolaires pour la campagne 2014-2015 se déroulera très prochainement.

Tous les élèves qui en bénéficient actuellement ainsi que tous ceux qui les emprunteront à la rentrée prochaine doivent se rendre en mairie afin de

remplir une demande d'inscription au plus tôt.

PERMIS DE PÊCHE

C'est la première fois cette année que le permis de pêche est exclusivement vendu par Internet. Il est possible d'accomplir cette démarche auprès de l'office de tourisme de Bozouls. L'accueil est ouvert du

mardi au samedi, de 10h à 12h et de 14h à 18h. Renseignements au 05.65.48.50.52 ou ot-bozouls@wanadoo.fr

CONCOURS DE BELOTE

Vendredi 21 février, l'association des parents d'élèves de l'école Arsène Ratier organise un concours de belote dans la salle du centre social à 20h30.

4 L Trophy

Elan de générosité avec le conseil des enfants



Le conseil des enfants a récolté un grand nombre de fournitures.

Samedi 1^{er} février, les jeunes du conseil municipal des enfants, épaulés de certains de leurs aînés du conseil municipal du bourg et aux côtés d'Alix Vignolle Vidoni, pilote, et Laure Issaly, co-pilote, formant l'équipe inscrit sous le n° 1998 pour participer à la 17^e édition du 4L Trophy, s'étaient retrouvés à l'espace Denys Puech pour collecter des fournitures scolaires. Cartables, crayons, cahiers ou encore livres et classeurs apportés par les Bozou-

lais et leurs enfants s'amasaient sur les tables pour la plus grande joie des jeunes conseillers.

Au total, C'est près de 124 kg de fournitures diverses qui seront collectées dans la matinée et pourront ainsi être acheminées jusqu'à Marrakech, avant d'être distribués dans les régions défavorisées, par la ligue marocaine de protection de l'enfance en partenariat avec le 4L Trophy et l'UNICEF. Une collecte au-delà des espérances des

jeunes, satisfaits de participer à cette belle aventure humanitaire de soutien aux enfants du Maroc et heureux de ce formidable élan de générosité de tout un village récompensant leur travail et leur esprit de solidarité.

Départ de cette 17^e édition de St-Jean-de-Luz ce jeudi 13 février pour un périple de près de 6.000 km sur les routes d'Espagne, les chemins du Maroc et les dunes de l'Atlas.

Ecole Arsène Ratier de retour à la Maison d'accueil les Caselles

Fables et chansons : cours de diction pour tous



Dans la salle polyvalente, tous ont repris en chœur et avec une belle conviction la chanson des Caselles : «De ma Pastourelle à la Cardabelle».

Le jeudi 23 janvier a réuni à nouveau les résidents des Caselles et la classe de CM2 de l'école Arsène Ratier, pour des lectures croisées autour de fables et de poèmes.

Un authentique cours de diction, dirigé par leur institutrice et l'animateur socioculturel, a permis aux enfants de se perfectionner et aux aînés de se remémorer le temps de leur propre scolarité.

Au terme de cette activité intergénérationnelle, tous se rassemblèrent pour chanter à l'unisson «De ma Pastourelle à la Cardabelle», choisie en classe par les enfants eux-mêmes.

L'heure du goûter offert par la Maison d'accueil ayant sonné, il était temps de rappeler le prochain rendez-vous avec l'école Arsène Ratier : le jeudi 6 février à 15h. La classe de Mme Tufféry reviendra parmi les résidents pour une expression

toujours plus vivante des fables et chansons, à commencer par «La Bozoulaise», en hommage au poète Raymond Boucays, auteur prolifique et chanteur de notre terroir.

Avec l'accordéoniste Christian Rouère, «La Bozoulaise» vient d'être enregistrée dans l'atelier du Centre de la Mémoire Vivante pour que les participants puissent bénéficier d'un support musical qui leur donne de l'allant.

Club hippique

La saison de concours de saut d'obstacle débutera le 9 mars prochain

Le 25 janvier dernier fut l'occasion d'une nouvelle journée «petits travaux» pour les membres de l'association «Les cavaliers du Causse», de Bozouls. Petits et grands se sont retrouvés pour aider le club hippique à retrouver son caractère accueillant.

Plusieurs chantiers ont été mis en œuvre, comme l'évacuation des encombrants, l'installation des panneaux d'information, la restauration de la couverture des box «propriétaires», et là où les jeunes se sont vraiment rendus extrêmement utiles, l'entretien de la sellerie et la peinture des barres d'obstacle.

Ce dernier point ainsi que la remise en état des box représentent les urgences qui justifiaient cette seconde journée de travaux, si rapprochée de la première, le 4 janvier dernier. En effet, le club a besoin de retrouver son plein potentiel de fonctionnement. Dans cette perspective, il est important que tout soit fait pour accueillir les propriétaires qui viendront placer leurs chevaux en pension dans les meilleures conditions.

D'autre part, le rafraîchissement des barres d'obstacle est l'indispensable préalable à l'entrée en saison de concours de saut d'obstacle (CSO), qui débutera, pour nos cavaliers, le dimanche 9 mars prochain sur la carrière du centre équestre de



Les petits cavaliers vous remercient de votre soutien.

Bozouls. Une carrière qui sera, au cours des prochaines semaines, entièrement remise en état par la municipalité. Ainsi serons-nous en mesure d'accueillir dignement les quelque 130 ou 150 cavaliers qui viendront des quatre coins d'Aveyron pour disputer ce CSO. En outre, grâce à l'installation d'un éclairage, nos cavaliers pourront utiliser la carrière pour le travail nocturne.

Une association et des bénévoles

Le centre hippique de Bozouls n'est pas une entreprise privée. Les murs appartiennent à la commune de Bozouls, dont la participation à l'entretien est conséquente. En second lieu, c'est une association de cavaliers mais surtout de parents, qui sont également responsables de la gestion du club. Enfin, c'est

une «Ecole Française d'Équitation», encadrée par des moniteurs diplômés d'Etat, qui ont la responsabilité de l'enseignement qu'ils dispensent à de nombreux enfants et à quelques adultes aussi.

Il est à noter que les moniteurs et autres employés du club sont entièrement salariés par l'association.

Le temps donné par tous les bénévoles, jusqu'aux jeunes qui se mobilisent lors des animations «promenade en poney» proposées aux communes alentour, et le soutien généreux de nos partenaires, commerçants et entreprises qui n'hésitent pas à nous encourager dans nos démarches, sont autant de ressources qui nous permettront de proposer au plus grand nombre une équitation à un prix raisonnable.

GILLORGUES

QUINE DU FOYER RURAL

Ce samedi 15 février, le foyer rural de Gillorgues vous invite à son quine, sans ordinaire, des gâteaux à la broche, canards gras... Venez nombreux passer une agréable soirée.

Bilan positif pour le sport quilles

Le 19 janvier à Gillorgues, les membres du sport quilles se sont réunis en assemblée générale ordinaire, présidée par Alexis Viala assisté de Céline Cazot, secrétaire et Cyril Austruy, trésorier de l'association.

Trente-deux membres de l'association sur les cinquante inscrits avaient répondu présents à l'invitation du club. Le quorum était atteint et l'assemblée générale pouvait valablement délibérer sur l'ordre du jour.

Alexis Viala, président de l'association, ouvrait la séance et remerciait les membres présents.

Rapport moral : cette année, récompense sur le plan sportif avec Marion Ayral qualifiée au championnat de France individuel et la 3^e place pour l'équipe de Pascal Ville.

Durant la saison, peu de difficultés ont été rencontrées de par le sérieux et l'assiduité de chacun.

Rapport financier : Cyril Austruy donnait lecture de son rapport sur les comptes de l'exercice clos le 30 novembre 2013 et informait l'assemblée sur les comptes de résultats de l'association.

Après lecture du rapport financier, le trésorier était réélu.

Conseil d'administration : le président reprend la parole pour faire appel à candidature pour l'élection du conseil d'administration et l'élection d'un nouveau président : David Gimaleac ; les autres membres du bureau sont reconduits à l'unanimité.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance était levée à 12h et tous les présents se rassemblaient autour du verre de l'amitié.

BOZOULS

BOZOULS

DÉCÈS

Décès de Mme Annunziata Cuppari, maman de Patricia, enseignante de PS à l'école Arsène Ratier et grand-mère de Wilma, élève de CM2, à qui nous adressons nos condoléances ainsi qu'à toute la famille en deuil.

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine réunion du conseil municipal aura lieu lundi 24 février à 20h30 en la mairie de Bozouls.

SOLEIL D'AUTOMNE

Une sortie est organisée le vendredi 7 mars.

En cours de la matinée, visite d'une chocolaterie à Le Loyre, près de Villecomtal ; déjeuner au restaurant à Pruines pour déguster un stockfish. Après-midi : cartes et balades.

Rendez-vous place de l'Eglise à 9h30. Se faire inscrire auprès de Mme Alaux au 05.65.48.85.87 avant le 2 mars.

ADMR Bozouls-Comtal

Réunion sous le signe de la convivialité



Bénévoles et salariées se retrouvent.

Profitant de la première rencontre de l'année réunissant bénévoles et salariées, après une première partie consacrée, comme à l'accoutumée, au travail auprès des bénéficiaires, l'atmosphère a pris un tournant festif. Chacune des salariées a reçu un carnet de chèques-cadeaux et, pour

conclure, tout le monde a partagé la galette des rois.

De quoi mettre en de bonnes dispositions toute l'équipe ADMR de Bozouls-Comtal pour aborder la nouvelle année !

Spectacles à l'école Saint-François

Mardi 28 et jeudi 30 janvier, les élèves de l'école Saint-François ont assisté à un spectacle audiovisuel interactif présenté par Mme Telesca, de la Compagnie Planète Mômes.

Dans un premier temps, « Vie et colères de la Terre » fut présenté aux classes de CE et CM. Les enfants ont découvert l'histoire et la structure de la Terre, les plaques tectoniques, l'activité des volcans et la diversité des paysages et des montagnes.

Suite à cette animation, un débat a permis aux élèves d'approfondir leurs connaissances.

Dans un deuxième temps, les élèves de maternelle et CP ont découvert le spectacle de « Perrine et le potier ». Ils ont ex-



Des élèves très attentifs et captivés par l'histoire.

ploré les mondes de la Terre, de l'eau, de l'air et du feu. Ces quatre éléments ont été présentés en détail à travers des documentaires et des chants.

Une façon originale de sensibiliser les enfants au monde qui les entoure : ce qui fut fort apprécié de tous.

Le salon

PAUSE
COIFFURE

Bozouls

sera fermé du
3 au 8 mars inclus
Réouverture : 10 mars

CONCOURS DE BELOTE

Vendredi 21 février, l'association des parents d'élèves de l'école Arsène Ratier organise un concours de belote dans la salle du centre social à 20h30.

Elections municipales

«Bozouls 2020»

Bozouls gagnant avec Jean-Luc Calmelly

Avec «Bozouls 2020», Jean-Luc Calmelly, fort d'une équipe renouvelée à 40% et d'un bilan se terminant ayant vu Bozouls se moderniser et incarnant un réel renouveau, donne un message d'optimisme qui fixe des objectifs, des perspectives, qui implique une volonté d'agir.

Avec une équipe renouvelée à 40% et composée de personnes engagées dans la vie de la cité et vivant au milieu de ceux qui font vivre Bozouls, Jean-Luc Calmelly fixe un cap, trace une route pour les six ans à venir. Pas question d'en rester là, il reste tant de choses à faire pour Bozouls, pour la commune. L'équipe est donc en place depuis plusieurs semaines. Elle se structure et travaille à la rédaction du «projet pour Bozouls» qui sera présenté et discuté lors des réunions publiques et rencontres qui vont être organisées avec la population.

C'est une équipe homogène de tous les âges et représentative de tout un village, de toute une commune, qui assume avec fierté le bilan du mandat qui se termine riche et plus que satisfaisant ayant vu se réaliser de nombreux projets pour Bozouls et sa population : réalisation centre-bourg, entrées



d'agglomération, parc Layrac, acquisition et démarrage du complexe de sport, accueil d'entreprises, relance de la construction. «Nous allons continuer dans ce sens».

Pour Jean-Luc Calmelly, qui brigue ici son second mandat en tant que maire, c'est un renouvellement dans l'unité, dans le partage, dans la représentativité et la complémentarité. Les travaux sont encore nombreux, il reste tant de choses à faire : aménagement des rues, soutien aux entreprises, aménagement du site dans le cadre de l'Espace Naturel Sensible, soutien aux projets en cours ou encore construction d'une intercommunalité forte et solidaire. Face aux enjeux de la réforme territoriale, Bozouls aura besoin d'unité et de solidarité. «Nous sommes assurés de posséder une vision commune de l'avenir de notre commune et une conception identique de l'action publique animée par le respect des

lois et règlements et par la recherche permanente de l'intérêt général, dans un budget et un niveau d'imposition strictement maîtrisés».

Le programme qui sera donc présenté est le fruit de la mutualisation de l'expérience des uns et des idées nouvelles des autres. Il sera distribué aux Bozoulois dans les jours qui viennent et de nombreux échanges seront proposés sous forme de réunions, de rencontres et de permanences.

Calendrier pour les semaines à venir : Bozouls, jeudi 13 mars, à 20h30 à l'espace Denys Puech ; Gillorgues, vendredi 14 mars, 20h30 à la salle du foyer rural ; Curlande, mercredi 19 mars, 20h30 au café Verdier ; Bozouls, jeudi 20 mars, de 9h à 12h à l'espace Denys Puech ; Barriac, jeudi 20 mars, 20h30 à la salle communale ; Bozouls, vendredi 21 mars, 20h30 à l'espace Denys Puech.

Club «Soleil d'Automne»

Crêpes et présentation du calendrier



Après-midi gourmand et de convivial pour tous les participants.

Les membres du club Soleil d'Automne sont venus très nombreux pour le goûter de la Chandeleur, jeudi 6 février.

En début d'après-midi, les joueurs de cartes, de scrabble et de jeux divers s'en sont donné à cœur joie pour attendre l'heure de la dégustation. Les nombreuses et délicieuses crêpes accompagnées de confitures maison offertes par les cordons bleus de l'association ont été fortement appréciées de tous.

Le président André Gaches a profité de cette rencontre pour présenter le programme des manifestations et sorties arrêtées par le bureau pour 2014 :

Vendredi 14 mars, concours de belote.

Judi 17 avril, visite de Villefranche-de-Rouergue (bastide, chapelle des Pénitents noirs et marché du jeudi).

Du 11 au 17 mai, voyage annuel dans les Pyrénées-Orientales.

Samedi 7 juin, visite de la ferme caussenarde sur le Causse Méjean et de l'Aven Armand.

Mercredi 2 juillet, visite de Snectaire et montée au Puy de Sancy.

Judi 4 septembre, visite de l'usine Raynal et Roquelaura à Capdenac et du centre cyno-

phile de la Gendarmerie Nationale de Gramat.

Dimanche 21 septembre, vente d'ouvrages faits main et de pâtisseries.

Dimanche 5 octobre, brocante.

En octobre, deuxième concours de belote.

Dimanche 23 novembre, quine de l'association.

Samedi 6 décembre, repas de fin d'année.

La toute prochaine sortie est prévue pour le 7 mars : visite d'une chocolaterie puis direction Pruines pour déguster un délicieux stockfish.

BOZOULS

BOZOULS

Germain Boudou, ancien maire de Gabriac, nouveau centenaire de la Maison d'accueil les Caselles

Né le 13 février 1914, à la veille de la Grande Guerre, au lieu-dit Saint-Julien, sur la commune de Rodelle, Germain Boudou est le cinquième d'une fratrie de huit enfants.

C'est ce samedi 15 février que la Maison d'accueil de Bozouls fut heureuse de fêter le centième anniversaire de son troisième centenaire actuel, après Angéline Vernhes et Euphrasie Maurel.

Le directeur des Caselles et le personnel eurent à cœur de recevoir les invités dans la salle polyvalente mise à contribution dans le cadre de ces festivités. Étaient également présents à cette manifestation de sympathie : Jean Cabrolié, qui fut l'adjoint puis le successeur de Germain Boudou ; Nicolas Bessière, maire de Gabriac et Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls.

Il revenait au directeur de la Maison d'accueil de formuler un mot de bienvenue, en son nom propre, d'abord, puis au nom du président Gérard Descrozaille, excusé, Pierre Roux remercia tout d'abord la famille du centenaire pour avoir choisi l'établissement des Caselles comme lieu de retrouvailles entre tous, ce qui conforte sa vocation de «Maison d'accueil plurigénérationnelle».

Maire de Gabriac pendant douze ans

Se faisant l'interprète du président Descrozaille, il fit lecture d'un texte rédigé par ce dernier : «Nous avons travaillé ensemble dans un climat de confiance totale lorsque Germain Boudou était maire de Gabriac et que j'étais adjoint du maire de Bozouls. C'est grâce à lui si Gabriac a intégré le canton de Bozouls. (...) Outre son engagement au service de l'intérêt public, il a créé une activité artisanale et commerciale qui contribue au développement économique local...».

Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls, prit la parole pour dire sa joie d'être parmi ses proches, en soulignant la force



Au nom de la Maison d'accueil les Caselles, l'aide-soignante Jocelyne Castanié remet au nouveau centenaire des cadeaux qu'il sut apprécier.

de «son engagement dans la vie publique» et en mettant l'accent sur «la solidarité qui s'est instaurée entre les deux communes».

De son côté, Nicolas Bessière, maire de Gabriac, précisa notamment quelques données biographiques liées à l'histoire du centenaire. «Quand vous êtes né, dit-il, Raymond Poincaré était président et Pie X pape, et la Première Guerre mondiale n'avait pas encore éclaté. Vous avez connu depuis pas moins de quinze présidents de la République, dix papes et deux conflits mondiaux. (...) Notre commune vous doit un certain nombre de réalisations avec, entre autres, la rénovation et la création de la mairie actuelle et le grand chantier structurant pour notre commune et les exploitations agricoles : je veux dire le remembrement effectué à la fin des années 1970».

Au nom de la famille Boudou, Alain, l'un de ses deux fils, commenta un diaporama retraçant les principales étapes de la vie de Germain Boudou. Celle-ci, excepté cinq années de captivité, se déroula dans le canton de Bozouls, où il exerça la profession de forgeron mécanicien à Gabriac. En 1937, il ouvrit le Garage Boudou, qui perdure grâce à la troisième génération, son petit-fils Lionel ayant succédé à son fils Jean-Claude.

Germain Boudou fut le premier magistrat de sa commune

douze années durant. De l'avis général, il était perçu comme un sage doté d'un solide bon sens, et des habitants ont trouvé auprès de lui des conseils avisés, quand ce n'était pas un arbitrage.

Sa défunte épouse, institutrice au sein même de Gabriac, tira le meilleur parti de sa curiosité naturelle, en l'incitant à se cultiver. Il a su transmettre ses souvenirs d'enfant au travers d'un texte manuscrit, savoureux et riche d'anecdotes, rédigé en 1994.

Certains extraits ont d'ailleurs été lus par ses trois petites-filles, Edwige, Anne-Séverine et Edith.

Le nouveau centenaire des Caselles était entouré de sa descendance, à l'exception de deux petits-fils, de deux arrière-petites-filles et d'un arrière-petit-fils, vivant aujourd'hui au Brésil et au Canada.

Un succulent goûter vint mettre un terme à ces agapes toutes familiales, goûter offert par la famille elle-même, à grand renfort de toasts variés, de champagne et de jus de fruits.

Tandis qu'Amans Batut apportait une note de gaieté supplémentaire avec son accordéon fort apprécié aux Caselles, tous levèrent le verre de l'amitié à la santé de Germain Boudou, en lui souhaitant un très heureux anniversaire.



Germain Boudou, en présence de sa sœur Angèle (à droite sur notre photo), d'une petite-fille et d'une arrière-petite-fille.

Karaté

Deux nouveaux médaillés régionaux

Dimanche 9 février à Toulouse, deux karatékas Bozoulois se sont distingués en remportant deux nouvelles médailles en ligue Honneur combat.

Kelvin Bessot est champion de ligue en remportant sa finale de la catégorie benjamin moins de 50 kg et Clément Invernon remporta une superbe 3^e place en benjamin moins de 35 kg après l'enchaînement de trois combats consécutifs, malgré sa défaite en demi-finale.

Encore bravo à nos deux karatékas bozoulois et tous nos encouragements pour les prochaines compétitions.



Clément et Kelvin, les médaillés.

Ecole publique Arsène Ratier

Belle journée sportive pour les maternelles...

En cette période de Jeux olympiques, épreuves sportives, sports d'équilibre ou jeux d'adresse sont ancrés dans tous les esprits.

Pour ne pas être en reste et s'essayer à diverses activités d'équilibre, de roulade ou de grimpe, les élèves de moyenne et grande sections ont participé, vendredi 7 février, à une journée rencontre maternelles, organisée par l'USEP. Avec leurs maîtresses, ATSEM et accompagnatrices, ils se sont rendus à Laissac où les attendaient plusieurs autres classes du secteur. Rassemblés dans le spacieux gymnase, ils se sont organisés en petits groupes pour expérimenter des parcours de motricité riches et variés, avec un enthousiasme et une motivation jamais démentis.

Un bien agréable moment de partage, une bien belle journée



Les élèves ont pris plaisir de participer aux ateliers et découvrir de nouveaux sports.

sportive, point d'orgue de modules d'apprentissages menés en classe dans l'esprit fédérateur de l'USEP et sous la hou-

lette de Manuel Genestoux, conseiller pédagogique en EPS de la circonscription d'Espalion.

... et découverte du patrimoine

Vendredi 31 janvier, Raymond Capouade, dit «Capou», est descendu de son Aubrac en neige pour faire découvrir aux enfants des trois classes de maternelles les objets du passé aimablement prêtés par les parents d'élèves ou de sa propre collection.

Habillé d'une blouse d'instituteur, Capou accueillait les enfants et leur expliqua l'histoire et l'usage de nombreux objets : sabots, moulins à café, lampes à huile, fers à repasser et poêle de repasseuse, bouc, balances, appareils photos, téléphones, aspirateur, machine à laver (d'avant l'électricité domestique !). Tous les enfants furent à la fois captivés et impressionnés par la culture, l'enthousiasme et la verve de Capou qui, à travers tous ces magnifiques objets, rendit hommage à nos ancêtres qui «savaient travailler le bois et le travaillaient bien».

Après la visite de ce musée temporaire, Capou sortit de son gros coffre de voyageur un phonographe et un disque de musique traditionnelle qu'il mit en route en tournant éner-



Des élèves très attentifs aux explications de Capou.

giquement la manivelle car, comme il ne cesse de dire, «avant il n'y avait pas l'électricité et on ne jetait rien...».

Avant de repartir, il prit son accordéon et tous les enfants, accompagnés de leurs maîtresses, dansèrent sur des airs connus comme la gigue.

Après cette journée, ils repenseront longtemps à Capou, personnage et mémoire emblématique de l'Aubrac facilement reconnaissable à sa longue barbe blanche. Comme en témoignent les nombreux commentaires à

la sortie de l'école allant du «c'était génial, on a vu plein de choses que même toi tu dois pas savoir faire marcher» à «dis, on pourra aller chez Capou avec mes cousins pour leur faire voir tout ce qu'il a dans son musée ?» ou encore «c'est vrai que c'est un copain du père Noël, il connaît tellement de choses ?».

C'est vrai qu'il en connaît des choses Capou et on ne peut que féliciter l'ensemble des enseignants pour cette incursion à la découverte du patrimoine et des traditions.

BOZOULS

BOZOULS

NAISSANCE

Naissance le 10 février d'un garçon, prénommé Gabin, au foyer de Florence Despeyroux et David Chassang domiciliés à Bozouls.

Nous adressons nos meilleurs souhaits au nouveau-né et nos félicitations aux parents, aux grands-parents Lucette et Michel Despeyroux à Bozouls, Odette et Michel Chassang à Biouanc et aux arrière-grands-mères Marthe Lemouzy à Ambrans de Bozouls, Marie-Thérèse Chassang à Saint-Affrique.

DÉCÈS

Lundi 24 février a eu lieu, au crématorium de Capdenac suivie de l'inhumation au cimetière de Paziols (Aude), l'incinération de M. Paul Plisson, décédé à l'âge de 67 ans.

Cofondateur du club AOB Basket, il avait été dirigeant et entraîneur pendant plus de 20 ans.

A son épouse, ses enfants, ses petits-enfants, sa mère et toute la parenté, nous adressons nos sincères condoléances.

SOLEIL D'AUTOMNE

Une sortie est organisée le vendredi 7 mars. En cours de la matinée, visite d'une chocolaterie à Le Loyre, près de Villecomtal ; déjeuner au restaurant à Pruines pour déguster un stockfish.

Après-midi : cartes et balades. Rendez-vous place de l'Eglise à 9h30.

Se faire inscrire auprès de Mme Alaux au 05.65.48.85.87 avant le 2 mars.

CLUB AMITIÉ CHORALE

Voyage. Le club propose à tous ses adhérents une escapade dans l'Hérault, jeudi 22

mai. Arrivés à Pézenas, visite guidée du jardin de St-Adrien, un des 5 plus beaux parcs de France puis une cave (côtes de Thongue) ; déjeuner au restaurant à Valros ; après-midi, visite d'une huilerie dans la région de Clermont-l'Hérault, avec dégustation.

Départ de Bozouls à 6h15, retour en début de soirée.

Inscriptions jusqu'au 3 mars auprès d'Yvette Gral au 05.65.66.25.08.

Un acompte de 20 € par personne est demandé à l'inscription.

Rappel. Il reste des places pour le voyage en Alsace du 11 au 16 juin. Il n'est pas nécessaire d'être adhérent au club pour participer. Renseignements et inscriptions auprès d'Yvette Gral.

TERRA MEMORIA

Des ateliers et visites familiales sont proposés à Terra Memoria durant les vacances d'hiver avec des thèmes très variés :

— Volcans : mardi 4, mardi 11 et mercredi 12 mars.

— Fossiles : mercredi 5, vendredi 7, jeudi 13 et vendredi 14 mars.

— Minéraux : vendredi 21 février, jeudi 6 mars.

Ces ateliers, à 14h et 16h, durent une heure.

Tarifs : 5/10 ans : 1 € ; 10/18 ans : 3 € ; adultes : 5,90 €.

Renseignements : 05.65.44.69.27.

QUINE

Samedi 1^{er} mars, le centre équestre de Bozouls organise son grand quine annuel.

Les parties débuteront à 20h30 à la salle de fêtes de Bozouls.

Le quine enfant se déroulera debout. Le quine représente en effet un point fort de l'organisation permettant d'ouvrir de meilleures perspectives d'avenir. Pour le club hippique de Bozouls, c'est un moyen considérable de mieux remplir les missions qui lui reviennent et qui concernent beaucoup plus que les quelque 180 adhérents de l'association.

En effet, outre l'aspect purement sportif, le centre équestre assume une mission pédagogique auprès des élèves scolarisés tout au long de l'année et répond aussi aux sollicitations des communes en terme d'animation.

Pour tout cela, il a besoin de la participation d'un maximum de monde que ce soient les bénévoles qui organisent, les généreux donateurs de lots et aussi les nombreux participants au quine. Merci à tous.

CONCOURS DE BELOTE

Le prochain concours de belote du Sport Quilles de Bozouls aura lieu ce vendredi 28 février à 20h30 au centre social de Bozouls.

ACTION CATHOLIQUE DES ENFANTS DE L'AVEYRON

La fête départementale de l'Action catholique des enfants aura lieu le dimanche 2 mars à la salle de fêtes de Bozouls de 10h à 17h, autour du thème : plus d'attention = mois de pollution.

Au programme : ateliers ludiques, rencontres, jeux, chants...

Une célébration aura lieu à 15h30 présidée par Mgr François Fonlupt.

Elections municipales

«Bozouls pour tous»

«Bozouls pour tous» est une liste alternative rassemblant des hommes et des femmes issus de tous horizons et partageant un engagement total et l'amour de notre commune.

Nous voulons, par quelques mesures phares : revitaliser notre communauté et en particulier notre bourg qui se transforme peu à peu en ville dortoir ; inciter les petits commerces à se rassembler autour du centre bourg pour le rendre plus attractif ; attirer et retenir sur notre territoire des petites et moyennes entreprises créatrices d'emploi ; favoriser le

tourisme grâce à l'atout que représente notre site remarquable et notre situation géographique privilégiée.

De la même façon nous nous engageons, par des mesures structurelles à augmenter notre soutien auprès des associations sportives et culturelles et plus particulièrement celles concernant l'action sociale.

Nous créerons un service d'aide aux personnes âgées, isolées ou dépendantes.

Nos agriculteurs pratiquent l'excellence. Nous souhaitons les encourager à persévérer

dans ce sens. Nous favoriserons la vente de nos produits locaux en créant une infrastructure fonctionnelle de votre marché hebdomadaire.

Nous interviendrons auprès des instances de décision et de l'opérateur public pour hâter l'accès au très haut débit pour tous dans notre commune.

Enfin, par une gestion prudente, nous desserrerons l'étouffement de la pression fiscale et plus particulièrement de notre endettement qui se situe au-dessus de la moyenne nationale.

Jean-Louis MONTARNAL

Les Cavaliers du Causse sur un air de carnaval



Un air de fête au centre équestre.

A Bozouls, on apprécie de pratiquer l'équitation avec passion, plaisir, rigueur sportive et envie.

Mais on n'en laisse pas pour autant de côté un brin de folie ou une convivialité festive.

Et en cette période de carnaval approchant, le brin de folie de nos cavaliers fut pour le moins mis à l'honneur avec le concours de déguisement orga-

nisé par le club durant la semaine du 10 au 15 février.

Lors de chaque reprises, les cavaliers sont donc venus déguisés et, que ce soit à cheval ou à poney, firent tous preuve de beaucoup d'originalité et de recherche.

Les moniteurs s'en sont donné à cœur joie pour immortaliser en photo ces instants d'amusements.

Une exposition de chaque groupe déguisé avait lieu du 17 au 22 février, exposition donnant lieu à un concours amical décidée de la reprise la mieux déguisée.

Résultat rendu ce samedi 1^{er} mars lors du quine organisé, à 20h30 au centre social de Bozouls, par le centre équestre et pour lequel les bénévoles du club vous attendent nombreux.



Même les plus jeunes avaient joué le jeu.

DE BOZOULS À THÉRONDELS
EN PASSANT PAR ESPALION,

LE JOURNAL
DU NORD-AVEYRON
C'EST LE

BULLETIN

MÉFIEZ-VOUS DES CONTREFAÇONS !